

Demande de bénévolat pour la tentative de record du monde à Bienne

Notre tentative de record du monde est imminente.

Le comité d'organisation et les équipes se réjouissent pour cette manifestation qui va se dérouler du 16 au 20 décembre 2015.

Pour que les deux équipes de Bienne et de Dübendorf puissent établir un record valable et que la restauration fonctionne sans interruption durant les 100 heures, il faut l'aide de volontaires. Pour les secteurs suivants, des aides sont engagés:

- Témoins pour la tentative de record – toujours pour quatre heures (jour et nuit)
- Encadrement des équipes – les deux équipes sont encadrées 24 heures sur 24
- Aide au service du bar sur place ou au wagon d'encas devant la halle (jour et nuit)
- Engagement à la cuisine comme p.ex. pour préparer les ingrédients pour la fondue etc.

Avons-nous soulevé ton intérêt et aimerais-tu vivre cet événement de près? Le CO apprécierait si de nombreuses personnes intéressées s'annonçaient pour le soutien comme volontaires dans cette formidable tentative de record.

Les personnes intéressées s'annoncent auprès de Sandra Stauffer (secrétariat de **SWISSCURLING**, tél. 079 766 10 16 ou sandra.stauffer@curling.ch). Le CO, l'arène Tissot et **SWISSCURLING** se réjouissent de pouvoir compter sur de nombreux volontaires.

Nous faisons un nouvel appel concernant les deux tournois nocturnes qui auront lieu les 18/19 et 19/20 décembre 2015 à Bienne. Il manque encore quelques équipes qui seront sur la glace en même temps que les équipes de la tentative du record et qui vivront cela de tout près. C'est une aide pour les infatigables curleurs de la tentative du record et cela apporte un peu de vie sur la glace.

Un grand merci pour votre soutien !

